

KABAR TERBARU

Wa Danramil Arso Dampingi Bupati Keerom Lantik Pejabat Struktural Kabupaten Keerom

Dony Numberi - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

May 7, 2024 - 11:09



Keerom - Wa Danramil 1701-04/Arso Kapten Inf Saryadi mendampingi Bupati Keerom Pitter Gusbager, S.Hut., MUP., pengambilan Sumpah janji dan Pelantikan pejabat Struktural di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Keerom tahun 2024, bertempat di Gedung Pramuka, Jl Drs Celcius Watae, Kampung Asyaman Swakarsa, Distrik Arso, Kabupaten Keerom. Senin (6/5/2024).

Turut hadir dalam Kegiatan Asisten I Setda Kab. Keerom/PLH Sekda Kab

Keerom Lukas Saranga, S.Sos., Kapolres Keerom AKBP Cristian Aer, SH., S.IK., Ka Bapelitbangda Kab. Keerom Yohanes Apaseray, Ketua GKI Klasis Kab Keerom Pendeta Cristian Abba, Ketua Dekenat Keerom Pastor Krispinus Bidi, SVD.

Dalam rangka meningkatkan peforma dan pelayanan pemerintah Kabupaten Keerom, Bupati Keerom Pitter Gusbager melantik 9 pejabat struktural. Adapun pejabat yang dilantik seperti pengisian kekosongan Asisten 2 akan diisi oleh Yan Piet Meres dari BPKAD. Elchi Meho yang sebelumnya sebagai Kepala Kesbangpol sebagai Staf Ahli.

Kemudian posisi Kepala Kesbangpol diisi oleh Rully Ririmase yang sebelumnya sebagai Kadisperindakop. Kepala DPMK, Barnabas Taiget sebagai Staf Ahli. Kadispora, Rasy Siswoyo ke Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah. Asisten 3, Robi Borotian menjabat Kepala Perbatasan dan Noak Wasanggai dilantik sebagai Asisten 3.

Dalam sambutannya, Bupati Keerom Pitter Gusbager mengatakan bahwa pengambilan sumpah janji dan pelantikan pejabat struktural di lingkungan pemerintah Kabupaten Keerom merupakan kebutuhan organisasi dan setiap pergantian/ mutasi harus mendapat ijin dari Kemendagri.

"Rekomendasi komisi aparatur sipil negara telah memberikan nama-nama pejabat yang tetap pada posisi dan yang bergeser. Saya berpesan kepada pejabat yang baru dilantik agar tetap loyal dan patuh kepada pimpinan serta selalu bertanggungjawab atas jabatannya," tegasnya.

Sesuai undang-undang nomor 10 tahun 2016, perlu mendapatkan izin pengangkatan dan pelantikan melalui kementerian dalam negeri yang ditujukan kepada pejabat Gubernur Papua. Saya berharap kepada ASN agar tidak berpolitik dan saya mengucapkan selamat kepada pejabat yang baru dilantik.

"Gubernur Papua melalui Sekretaris Daerah telah mengizinkan kami untuk melakukan pelantikan hari ini setelah surat itu masuk ke Provinsi. Maka pelantikan hari ini sudah sesuai dengan SOP dan undang-undang serta ketentuan yang ada," ujarnya.

Tak hanya 9 pejabat tersebut, Bupati Gusbager juga menuturkan bahwa dalam waktu dekat pihaknya juga akan melakukan seleksi terbuka kepada Kepala OPD lainnya.

"Kita akan melakukan seleksi terbuka dalam beberapa waktu ke depan, rekomendasi selter dari komisi ASN juga sudah keluar dan kami akan melakukan selter kepada jabatan lain yang kami rasa perlu dilakukan evaluasi," pungkasnya.

Di tempat yang sama Wa Danramil 1701-04/Arso Kapten Inf Saryadi sangat mendukung apa yang di canangkan Bupati Keerom akan melakukan seleksi terbuka kepada Kepala OPD lainnya.

"Kami sangat mengapresiasi Bupati Keerom Pitter Gusbager akan melakukan seleksi terbuka kepada Kepala OPD lainnya, demi meningkatkan peforma dan pelayanan pemerintah Kabupaten Keerom ke depannya," ujarnya.

Dengan Harapan, pemerintah Kabupaten Keerom dapat bersatu bersepakat untuk membangun wilayah Kabupaten Keerom untuk lebih baik dan sejahtera. Semangat semboyan Tamne Yisan Kefase Kabupaten Keroom, harus terus dilestarikan dalam setiap sendi kehidupan masyarakat, tutup Kapten Saryadi. (Redaksi Papua).